
Protokoll der Elternratssitzung am 13.12.2023 

 
1. Bericht der Schulleitung  

a. Besuch des Chors beim Kinderhospiz Sternbrücke war bewegend 
 
b. Tag der offenen Tür 

• bessere Ausschilderung der einzelnen Bereiche 
•  kompaktere Anordnung der einzelnen Bereiche 
• LichterkeAen am 10.01. zur ER-Sitzung mitbringen 
• Vorstellung des Elternrats an diesem Tag soll Raum bekommen 

 
2. Fragen an die Schulleitung 

a. Zustand der ToileAen teilweise unerträglich für Schüler:innen 
• Vertreter des Schüler:innenrates wünschen sich Transponder für alle 

Häuser, da sich die SituaOon seit der Einführung in besOmmten 
Häusern deutlich gebessert hat 

• Umsetzung Stockwerk für Stockwerk ist in Planung 
• InstallaOon von Kameras (vor den ToileAen) wird diskuOert, 

Vertrer:innen des Schüler:innenrates sprechen sich klar dagegen aus 
• Liste von Mängeln (wie z.B. nicht abschließbare Türen) soll erstellt 

werden, Schüler:innen könnten direkt angesprochen werden 
 

b. Frage nach Ergebnissen der PISA-Studie 
• Ergebnisse nicht überraschend, da Leistungsstand konOnuierlich 

überprüY wird 
• ReakOon des Senators wird abgewartet, bevor das Thema 

schulintern diskuOert wird 
 

c. DampfzigareAen 
• Lehrer:innen haben Kioske in der Umgebung aufgesucht 
• „Be smart – dont start“ Programm soll an Schule gestartet werden 

 
3. Vorstellung von Ideen/Themen des Schülerrats 

a. Vorstellung der Themen, die bearbeitet werden 
• Angebot von HygienearOkeln in ToileAen  

à Anregung, sich direkt an BUDNI oder Hersteller wenden 
• Kinoabende für 5. & 6. Klassen 
• Schuldisco 
• SporAag  
• Auelärungsunterricht  

à Einbindung verschiedener Geschlechter & Liebesformen 
• mehr vegane Produkte in Kiosk 
• Spiegel in MädchentoileAen 
• safe spaces für alle Geschlechter im U-Boot 
• Kicker soll repariert werden 
• GraffiOwand auch für Oberstufe 



b. HauAhema: Wechsel des Caterers 
• Essen schmeckt Schüler:innen nicht 
• Abnahme der Qualität während der letzten zwei Jahre 
• Ganztagskoordinator Herr Koska  
• Schulleitung ist offen für Wechsel zum zweiten Halbjahr 
• Ausdehnung der MiAagsessenszeiten sind gewünscht 
• ER unterstützt das Bestreben voll und ganz 

à Erfragen des Kündigungszeitraumes 
à Abklären der Verfügbarkeit von Mamas KanOne 

4. Verschiedenes 
a. Feedback zum NewsleAer à Channel auf slack 
b. Schließfächer 

• Testlauf 3-4 Monate,  
à Nutzung auf Probe durch interessierte Schüler:innen 

• Fach in Größe L: 3,60 €/Monat 
• Gespräch mit Schulleitung soll gesucht werden, um den Prozess 

voranzutreiben 
c. Zwischenstand zur Sanierung: Bauen eines Eisspeichers baulich nicht möglich 
 

5. Berichte aus den Gremien 
a. KER 

• Frau Jasper nicht gekommen 
• Rektor der Schule hat das Konzept vorgestellt 

b. GEST 
• Protokoll des Termins mit Thies Raabe auf Slack 
• Frage nach ausgefallenem Unterricht nicht zufriedenstellend 

beantwortet 
 


